



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MVZ. Roberto García senado

3 enfermedades (las que tu quieras) que afectan a los peces.

Alumno:

Mario Alberto Juárez Amador

Materia:

Fundamentos de acuicultura.

Tapachula, Chiapas, 09 de julio del 2020.

3 enfermedades (las que tu quieras) que afectan a los peces

### Punto blanco

Síntomas: en su cuerpo y aletas aparecen puntitos blancos que van aumentando según pasan los días y contagiando a otros peces. Sus branquias comienzan a moverse de manera distinta.

Causas: el parásito chthyopjirius habita bajo la piel del pez y sale para reproducirse ocasionando un agujero que da origen a un quiste que revienta dando salida a otros parásitos.

Tratamiento: solo se les trata durante la primera fase y mediante productos químicos que podemos encontrar en las tiendas especializadas.



Síntomas: el pez tienen el abdomen hinchado.

Causas: el mal mantenimiento del agua y/o una dieta inapropiada.

Tratamiento: el único tratamiento es la prevención **manteniendo el agua limpia** y una correcta alimentación. No tiene cura.

### Terciopelo

Síntomas: el pez está cubierto por una capa amarillenta y aterciopelada. Le cuesta respirar, por lo que se agita y frota contra las rocas.

Causas: el parásito piscinoodinium echa raíces en la piel del pez para alimentarse.

Tratamiento: lo primero que debemos hacer es tapar el acuario y apagar la luz para debilitar al enemigo. Luego, vamos a la tienda especializada para que nos faciliten el producto adecuado y nos informen acerca de cómo suministrarlo.